

NACIMIENTOS.—Manuel Andújar Pérez.
DEFUNCIONES.— José Ginjau-me Ricart 73 años. María Pastells Mestres 68 años. Teresa Canet Guinart 91 años. Rufo Burgués Bancells 77 años. Francisca Calzada Batlle 81 años.
MATRIMONIOS.— Mariano Martínez Martínez con María Francisca Moreno Guirado.

Turno FARMACEUTICO

El próximo domingo día 24 prestará turno la Farmacia Dalmau.

Lo que no se pierde

Durante los últimos días han sido depositados en el cuartelillo de la Guardia Urbana una llave por una señora; una bufanda por Pedro Bou; una llave por José Masferrer y una petaca por Miguel Pérez, todo a disposición de quien acredite su propiedad.

REFLEJOS

PASÓ LA ILUSIÓN

Pasaron los Reyes Magos, dejando tras de sí, como cada año, una estela de alegrías, de sueños hechos realidad, de fervientes deseos satisfechos.

En el amanecer de aquel seis de Enero florecieron nuevamente, como en precoz primavera, las flores del entusiasmo y de la ilusión en el jardín infantil de la ciudad. En aquella fría mañana de principios de año, con un sol velado por la bruma y las fuentes y charcos convertidos en helado cristal, irrumpieron por las calles, muy tempranito, cual heraldos de la felicidad, nuestros queridos pequeñuelos con los regios regalos a cuestas, pregonando con su alborozo el cariño que para con ellos habían demostrado sus respectivas majestades.

Vimos repetirse las graciosas escenas de poner a prueba los nuevos juguetes, de cabalgar por primera vez en el patinete, de iniciar el pedaleo en la flamante «bici», de darle las primeras patadas a la estupenda pelota, por parte de los agraciados varoncitos. Y por parte de ellas, de las pequeñas mujercitas, qué de muñecas, de vajillas, de innúmeros enseres miniaturizados con primorosa artesanía.

Y como siempre también entre la gran variedad de ingenios infantiles, y contrastando con los de índole instructiva y educativa como, por ejemplo, mecanos, rompecabezas, libros de cuentos, etc., aparecieron los artefactos bélicos y agresivos: la pistola, el puñal y el rifle.

Porque ahora ya no se trata de jugar a soldados como antes, remedando un duelo a espada o un combate con soldaditos de plomo. No; los vientos soplan de más lejos, de allende el Pirineo — como diría el Sr. Dalmau — y lo que cuenta, no es parodiar una lucha noble, estilo mosquetero por ejemplo. El personaje modelo ha sido importado a través del celuloide y del papel procedente de las Montañas. Quizas y de los bajos fondos de Chicago y su instrumento de trabajo es el arma delictiva.

Pero dejemos, sin embargo, este sombrío paréntesis, al parecer inevitable de la esplendorosa jornada. Registremos satisfactoriamente en el haber de los gratos recuerdos una Epifanía más, con todo su inefable encanto, su candor, y la dulce melancolía que en los mayores despierta al revivir en el gozo de los pequeños, otras noches, ya lejanas, en las cuales también ibamos con el farolillo detrás de una estrella de plata soñando un paraíso de juguetes.

Xavier

Reunión de la Comisión Municipal Permanente



Sesión del 14 - I - 54

Aprobación minuta de la anterior.

Aprobación cuentas semanales por un total de 20.887'68 ptas.

A continuación se acuerda conceder una subvención de 200 ptas como premio al tercer Concurso Fotográfico del Fomento de Turismo de Gerona.

También se acuerda aprobar una relación de Deudores y Acreedores del municipio en 31 de diciembre de 1953.

Asimismo se lee una Circular de la Sección Provincial de Administración local de Gerona que con carácter urgente se dirige a todos los Ayuntamientos en relación con la aplicación de la disposición transitoria cuarta del Decreto de 18-12-53 y la disposición adicional segunda del Decreto de Haciendas Locales de 18 de diciembre de 1953. Acordándose darle inmediato cumpli-

miento y solicitar aclaraciones sobre determinados extremos, al Sr. Jefe de la Sección Provincial.

Se da cuenta acto seguido de una instancia suscrita por D. Juan Clará Risech impugnando la imposición de determinados impuestos que le han sido señalados. Se acuerda pase a informe de la Comisión correspondiente.

También se da cuenta de un escrito de la Comisión Superior de Ordenación Urbana de la Provincia de Gerona que afecta al camino llamado de «La Caleta» relacionado con el Plan General de Ordenación de la Población de San Feliu de Guixols, acordándose pase a examen y estudio de la Comisión municipal de Fomento.

Finalmente se acuerda aprobar el Padrón de Beneficencia Municipal que ha de regir durante el presente año de 1954

y el Acta comprensiva del número de sobres recogidos con destino a recaudar fondos para la Obra Social del Magisterio.

En ruegos y preguntas el Sr. Alcalde-Presidente manifiesta haber recibido la visita del Sr. D. Enrique Font, Director de la Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorros el cual la ha puesto en conocimiento de la creación de una Casa de Cultura y Biblioteca Pública de la Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorros que quedará instalada en el primer piso del inmueble de dicha entidad. El Ayuntamiento acuerda conste en acta la extraordinaria satisfacción y complacencia que le ha producido el bello gesto de dicha entidad al elegir a esta ciudad para establecer uno de sus centros de cultura, que tanto la enaltecen, y que indudablemente habrá de ser apreciado en todo su valor por la ciudad, en cuyo nombre, le es gratisimo a esta Corporación municipal manifestar el mayor agradeci-

Delegación Nacional de Sindicatos de F.E.T. y de las J.O.N.S.

De conformidad con lo ordenado por la Junta Provincial de Elecciones Sindicales, en su circular núm. 1 de fecha 4 del actual, y a tenor de lo que señala el Calendario Electoral, se notifica a todas las Empresas, que a partir del día 15 y hasta el 25 del presente mes de enero, tienen la obligación de presentar en esta Delegación Sindical Comarcal dos ejemplares de los Padrones de Productores, en unión de los impresos de Seguros Sociales y Subsidios, para su oportuna comprobación y sellado.

Lo que se hace público para general conocimiento y cumplimiento.

San Feliu de Guixols, 7 de enero de 1.954.— El Delegado Sindical Comarcal.

miento, para conocimiento de la Dirección de dicha Institución ejemplar.



miscelánea de ACTUALIDAD



El domingo pasado, con un tiempo verdaderamente primaveral, festejaron a dicho Santo, los amparados bajo su patrocinio. El gremio de transportistas a tracción a sangre, organizaron varios actos con motivo de tal festividad, dando con ello una nota de simpatía por cuanto se demostró que la tradición en nuestro pueblo no decrece, a pesar de toda evolución.

Buena prueba de ello la dieron, primeramente, con la celebración, a las diez y media de la mañana de un solemne oficio en honor del Santo. Y acto seguido, tuvo lugar la bendición de las caballerías y otros animales. A pesar del número creciente de camiones que poco a poco han ido arrojando a las pobres bestias de tiro, sorprendió el ver la cantidad que, de esta especie, recibió en aquel domingo la bendición.

No se dejó, en ningún concepto, de dar los «Tres Tombs», que por coincidir en una mañana tan tibia y soleada, y en un recorrido tan alegre como es el Paseo del Mar y Rambla, resultó ser un acto presenciado por muchos guixolenses.

Y si alegres fueron los «Tres Tombs», no menos lo fué la audición de sardanas con la cual nos obsequiaron, a la una de la tarde, como un aperitivo en pleno sol.

Siguió el esparcimiento de tal festividad, con un baile de tarde, en un café de la ciudad, quizá para que la juventud se fatigara ya un poco y así dejar el campo libre, en el baile de noche, a los organizadores de la fiesta, en su mayoría casados.

Y así, se llegó al baile final, en el salón Novedades. Bailé que cada año sirve para demostrar como se danzaba en otros tiempos. Y esta parte, corrió a cargo de las parejas casadas. Nadie mejor que ellas para demostrar que las mazúrcas, los shotis, pericons, etc. que se bailaron la noche del domingo pasado, lo mismo eran danzados con los pies que con el corazón, exactamente como antaño lo

hacían ellos mismos.

Y con este baile, animadísimo y jovial, como lo fué todo en el transcurso de la jornada, terminó la fiesta de San Antonio Abad, que tan dignamente saben festejarla, en nuestra ciudad sus patrocinados.—LORENS

Necrológicas

El día 13 de este mes, falleció en nuestra ciudad, a la muy avanzada edad de 90 años, Dña. Teresa Canet Guinart.

Desde estas columnas hacemos patente nuestro sentido pésame a sus familiares, en unión a los muchos que en tan sentido trance han recibido.

Accidente desgraciado

En un día de la semana pasada, cuando se dirigía al bosque, montado en carro, el vecino de esta ciudad, Gil Mateu, sufrió un serio accidente de muy graves consecuencias.

Como era su trabajo cotidiano, iba al bosque para hacer acopio de leña para luego distribuirla entre sus clientes y al llegar a un camino bastante abrupto creyó más conveniente guiar la caballería por su propia mano.

Tuvo la desgracia de caerse con tan mala fortuna, que el carro le pasó por encima produciéndole dos o tres fracturas de consideración en las piernas. Su estado fué considerado de muy grave, cuando fué ingresado en un clínic en Gerona.

«Aunque», o el pequeño detalle



Hablamos a menudo con forasteros que están de paso por San Feliu, pues es ésta una de las poblaciones que mayor número de visitas recibe, y no solamente en verano.

Todas aquellas personas coinciden en que la ciudad en sí está muy bien, que no es que sea una joya, pero que tampoco está surcia, aunque...

... aunque los cubos de la basura que muchas veces ni cubos son, ofrecen un espectáculo medieval.

... aunque algunas casas semiderruidas presentan el aspecto lamentable de heridas sin cauterizar.

... aunque hay demasiados grandullones jugando al fútbol en las más céntricas calles.

... aunque demasiados artesanos invaden las estrechas calzadas con sus útiles de trabajo, o ejerciendo tranquilamente su cometido en plena calle.

... aunque las indicaciones de dirección única pueden entenderse exactamente al revés.

... aunque en los cines hay demasiado vocerío, sin que asome una mano fuerte que, de una vez, corte por lo sano.

... aunque no se ha logrado que todas las calles céntricas de la población sean barridas diariamente.

... aunque no existe otro mingitorio público que la venerable muralla de mar y el monumento a Garreta.

... aunque algunas fuentes públicas tienen los gritos estropeados desde hace meses, y aún años.

... aunque falta un poco más de alumbrado público, para que de noche no sean pardos todos los gatos.

...aunque ...aunque ...aunque...

ELECTRICIDAD - LAMPISTERIA
CALEFACCION - SANEAMIENTO
 MUCHOS LE DIRAN QUE PUEDEN HACER UNA INSTALACION. PERO USTED DEBE ASEGURARSE QUE SEPAN HACERLA.
 Exija referencia y garantías
JUAN PUIG Verdaguer, 13 - Teléf 161
RADIOS DE LAS MEJORES MARCAS
 Reparaciones de Radio por personal técnico.
DISCOS CON LAS ULTIMAS NOVEDADES